

Article écrit par Nicolas HEIDET le 10 décembre 2014

LOS ANGELES : MAZDA CX-3

Los Angeles toujours avec Mazda qui, après la MX-5 à Paris, passe à une autre nouveauté, le CX-3.

Un peu comme Audi a commencé sa gamme de SUV/Crossover par le haut avec le Q7 pour descendre jusqu'au Q3, Mazda développe une gamme de crossover et lancera le CX-3 courant 2015. Le but, c'est bien entendu d'aller chercher Nissan et le Juke, mais aussi les Renault Captur et autre Peugeot 2008. Notez que l'année prochaine, Mazda devra également compter sur le nouveau Honda HRV qui doit également arriver sur le marché.